
CIRCOSCRIZIONE 1 ^
Centro - Crocetta 

MOZCI1 7 / 2023 02/05/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  1 ^ - Centro - Crocetta 

Convocato  il  Consiglio  circoscrizionale  nelle  prescritte  forme  sono  intervenuti:  oltre  alla
Vicepresidente GRITTI Ilaria, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALTAMORE Antonietta FALLETTO Pietro ROMEO Caterina

BADINI CONFALONIERI 
Alberica

GERVASONI Maria Elena STEFANUTO Samuele

BALBO DI VINADIO Francesca 
Chantal

MAINA Benedetta STRANIERO Giovanni

BATTAGLINI Tommaso Maria 
Giovanni

MARTINEZ Francesco

BENEDETTI Paolo MOSSA Tiziana

BORINI Alessandro NALLO Vittoria

BRIANZA Isabella ROLANDO Federico

In totale, con il Presidente Facente Funzione, n. 18 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CAPETTI Filiberto Maria - DI NARDO Antonio - 
FILIPPI Marina - LEVI MONTALCINI Piera - POGGIO Graziella Elena - SAVIO Cristina - 
VALENTINO Claudia

Con la partecipazione del Segretario CHIEZZI Andrea Carlo Antonio Pino
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:

MOZIONE  AVENTE  AD  OGGETTO:  "MESSA  IN  SICUREZZA
DELL'ATTRAVERSAMENTO  PEDONALE  SUL  CORSO  DE  NICOLA TRA
CORSO GALILEO FERRARIS E VIA PIAZZII DAVANTI ALLA 
CLESSIDRA".

PREMESSO

che  la  Circoscrizione  1  ha  promosso,  attraverso  l’istituto  del  bilancio  deliberativo,  la
riqualificazione di una grande area verde denominata Parco della Clessidra, tra corso Turati e corso
Orbassano,  inaugurata  più  di  un  anno  fa  e  resa  possibile  grazie  alla  copertura  del  passante
ferroviario.

che il Parco è ancora poco conosciuto e poco utilizzato dai residenti ed è già stato bersaglio di atti
vandalici quali l’imbrattamento di alcuni giochi e l’incendio di un’area picnic realizzata in legno,
unica zona di sosta all’ombra nell’intero Parco.

che la Circoscrizione 1 intende avviare un percorso per favorire un maggiore utilizzo della zona
verde coinvolgendo l’Istituto comprensivo Foscolo e altri operatori che si renderanno disponibili.

che le ragazze e i ragazzi dell’Istituto comprensivo Foscolo, che già utilizzano il Parco per alcune
attività ricreative, potrebbero fruirne ulteriormente se fossero presenti più elementi di attrazione sia
per i più piccoli della scuola primaria, sia per gli adolescenti della secondaria.

che per raggiungere il Parco dalla scuola,  i  ragazzi devono attraversare il corso De Nicola ma,
nonostante un dosso con le strisce pedonali posto proprio in prossimità dell’edificio scolastico, le
macchine percorrono il corso ad una velocità elevata rendendo poco sicuro l’attraversamento.

IMPEGNA

La  Presidente  e  il  coordinatore  competente  a  verificare  con  gli  uffici  tecnici  la  possibilità  di
aumentare  la  sicurezza  dell’attraversamento  con  una  maggiore  segnaletica,  sia  verticale  che
sull’asfalto, in modo da far rallentare le automobili prima del dosso, nel tratto di corso De Nicola
compreso tra corso Galileo Ferraris e via Piazzi. 

Hanno riferito, oltre alla Vice Presidente Gritti, la Consigliera Balbo di Vinadio, Falletto, Martinez.

LA VICE PRESIDENTE

Invita i Consiglieri a votare la proposta di mozione mediante votazione elettronica.

Al termine della votazione la Vice Presidente proclama il seguente risultato:
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PRESENTI: N. 18
ASTENUTI: N. 1 (Borini)
VOTANTI: N. 17
VOTI FAVOREVOLI: N. 17

Per l’esito della votazione che precede 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERA

Di  approvare  la  mozione  avente  ad  oggetto:  “MESSA  IN  SICUREZZA
DELL’ATTRAVERSAMENTO PEDONALE SUL CORSO DE NICOLA TRA CORSO GALILEO
FERRARIS E VIA PIAZZI DAVANTI ALLA CLESSIDRA ". 

________________________________________________________________________________

LA VICEPRESIDENTE
Firmato digitalmente

Ilaria Gritti

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Andrea Carlo Antonio Pino Chiezzi
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